

6.000 firmas en demanda de un instituto para Arganzuela

PSOE y IU acusan al Gobierno regional de "estar ausente" y piden que "escuche" a los ciudadanos

AGENCIAS - Madrid - 09/06/2008

La Asociación de Vecinos Nudo Sur y las Asociaciones de Madres y Padres (AMPAS) de los colegios Miguel Unamuno y Tirso de Molina del distrito madrileño de Arganzuela han entregado esta mañana 6.000 firmas a la Comunidad de Madrid para exigir al Gobierno regional la creación de un centro público de Educación Secundaria en el barrio de Legazpi, donde "no hay ningún centro de estas características", ante el crecimiento de población de los barrios del Nudo Sur.

Un portavoz de la asociación y perteneciente a la AMPA del Colegio Tirso de Molina, Roberto Tornamira, ha explicado que también reclaman la ampliación del colegio de Primaria Tirso de Molina, que acoge "mayor cantidad de alumnos" de lo que debería. Tornamira ha asegurado que estos centros sufren una "masificación absoluta", ya que ocupan el máximo de plazas posibles y aún así se han quedado 25 ó 26 niños fuera este año, "problema que se trasladara en breve tiempo a Secundaria".

La entrega de firmas se ha realizado en la sede del Ejecutivo regional en la Puerta de Sol, donde los vecinos, que reanudarán la recogida de firmas a partir de septiembre, han estado acompañados por la portavoz socialista en la Asamblea de Madrid, Maru Menéndez, la portavoz de IU, Inés Sabanés, y la secretaria de Educación del PSM-PSOE y concejal en el Ayuntamiento de Madrid, Ana de Sande. El representante de la asociación vecinal, que reclama dos centros educativos de "titularidad y gestión pública", ha denunciado que la Junta Municipal de Distrito pretende construir un centro cerca de las vías del tren de la calle Téllez, una ubicación criticada porque ya es parte de otro distrito.

Junto al Museo del Ferrocarril

Los vecinos quieren que el nuevo centro se sitúe en el entorno del Museo del Ferrocarril, donde hay 50.000 metros cuadrados disponibles de Renfe. Aseguran que la Junta Municipal de Distrito alega que no tiene competencias y que no hay suelo público, pero creen que lo que falta es "voluntad política para la colaboración" entre las Administraciones. Tornamira ha criticado que el barrio de Legazpi, que tiene entre 20.000 y 30.000 habitantes, no tenga un centro de Secundaria público, y que la dotación total del distrito de Arganzuela sea la cuarta parte de otros lugares con el mismo volumen de población, como es el caso de los vecinos de Soria, Segovia y Ávila juntas.

Maru Menéndez ha considerado la reivindicación de los vecinos "completamente justa", y ha indicado que el Gobierno de Aguirre no puede seguir "dando la espalda a las demandas de la ciudadanía, ya que son muchas la movilizaciones que se están produciendo en el ámbito de la educación". Por su parte, Sabanés ha indicado que el Ejecutivo autonómico "tiene que escuchar a los vecinos. No es posible que se construya un barrio nuevo, miles de pisos, sin tener en cuenta las necesidades educativas y de otras infraestructuras de sus futuros habitantes".

Además, ha indicado que "las reivindicaciones de las familias y vecinos de Arganzuela son más que razonables, pues no es posible que en una zona que está experimentando el crecimiento de Arganzuela no haya una planificación de nuevos equipamientos educativos". Asimismo, la diputada regional ha exigido al Ejecutivo autonómico que "escuche a los vecinos y que planifique, no se limite a construir pisos sin dotar a los barrios de los equipamientos a los que tiene derecho". "Es ahora cuando hay que empezar a construir el Instituto demandado, no dentro de unos años cuando ya sea muy tarde y los niños que hoy están en los colegios de primaria del barrio se vean obligados a trasladarse a otros lugares a estudiar Secundaria", ha sentenciado.

http://www.elpais.com/articulo/espana/6000/firmas/demanda/instituto/Arganzuela/elpepusoc/20080609elpepunac_11/Tes

MADRIDIARIO 09/06/2008

Quieren que se construya al menos uno en el entorno del Museo del Ferrocarril

Arganzuela protesta por no tener ningún instituto de ESO en el distrito

09-06-2008 - MDO/Agencias

Los vecinos de Arganzuela reclamaron este lunes a la Comunidad la construcción de dos institutos de Educación Secundaria (ESO) en Legazpi. La Asociación de Vecinos Nudo Sur y las Asociaciones de Madres y Padres (AMPAS) de los colegios Miguel Unamuno y Tirso de Molina, entregaron en el registro de la Comunidad 6.000 firmas para que sus hijos no tengan que cambiar de barrio para continuar su educación.



Roberto Tornamira, portavoz de la asociación Nudo Sur y

perteneciente a la AMPA del Colegio Tirso de Molina, explicó que en

Legazpi viven más de 20.000 ciudadanos afectados por la falta de equipamientos. De hecho, criticó que la dotación total del distrito de Arganzuela sea la cuarta parte de otros lugares con el mismo volumen de población, como es el caso de los vecinos de Soria, Segovia y Ávila juntas.

La situación se agrava, según Tornamira, teniendo en cuenta que los institutos del distrito acogen mayor cantidad de alumnos de lo que deberían, adoleciendo de "una masificación absoluta". El representante de la asociación vecinal, que reclama dos centros educativos de "titularidad y gestión pública", señaló que la Junta Municipal de Distrito ha informado que construirá un centro cerca de las vías del tren de la calle Téllez, una ubicación criticada porque ya es parte de otro distrito.

Los vecinos quieren que el nuevo centro se sitúe en el entorno del Museo del Ferrocarril, donde hay un total de 50.000 metros cuadrados disponibles de Renfe, propiedad del Gobierno central. Aseguran que la Junta Municipal de Distrito alega que no tiene competencias y que no hay suelo público, pero creen que lo que falta es "voluntad política para la colaboración" entre distintas Administraciones. Por ello, reanudarán la recogida de firmas a partir de septiembre, cuando de comienzo el nuevo curso escolar.

Educación: la demanda está cubierta

El viceconsejero de Organización Educativa, Jesús Valverde, indicó en cambio que la Enseñanza pública en el distrito está abastecida y que de momento la Comunidad de Madrid "no tiene suelo" para levantar un instituto.

Valverde aseguró que en Infantil de 2º ciclo (a partir de los 3 años) y en Primaria, "toda la escolarización en el barrio está atendida con la red pública", y que en la mayoría de los casos, con alguna excepción, los alumnos obtienen la plaza en el centro que solicitaron en primera opción.

En el caso de los institutos, según Valverde, pasa lo mismo. "Nadie se queda sin plaza en la red pública, y el cien por cien de la demanda obtiene la primera opción que ha manifestado", indicó el viceconsejero, quien reiteró que "todas las familias que solicitan plaza en la educación pública, la obtienen".

PSOE e IU apoyan la propuesta

La entrega de peticiones se realizó en la sede del Ejecutivo regional en la Puerta de Sol, donde los vecinos estuvieron acompañados por la portavoz socialista en la Asamblea de Madrid, Maru Menéndez; la portavoz de IU en la Cámara regional, Inés Sabanés; la portavoz de Educación de IU en la Asamblea, Eulalia Vaquero; y la secretaria de Educación del PSM-PSOE y concejal en el Ayuntamiento de Madrid, Ana de Sande.

Maru Menéndez calificó la reivindicación de los vecinos como "completamente justa", y señaló que el Gobierno de Aguirre no puede seguir "dando la espalda a las demandas de la ciudadanía, ya que son muchas las movilizaciones que se están produciendo en el ámbito de la educación".

Los padres y madres de los centros organizadores arremetieron contra la situación de "abandono" por parte del Gobierno regional y la "insostenible" saturación de las aulas, donde además las zonas comunes se encuentran ocupadas por nuevas aulas que absorben a los alumnos que se van incorporando debido a la falta de nuevos colegios en la zona.

Por su parte, Sabanés destacó que el Ejecutivo autonómico "tiene que escuchar a los vecinos. No es posible que se construya un barrio nuevo, miles de pisos, sin tener en cuenta las necesidades educativas y de otras infraestructuras de sus futuros habitantes". La diputada regional exigió al Ejecutivo autonómico que "escuche a los vecinos y que planifique, no se limite a construir pisos sin dotar a los barrios de los equipamientos a los que tiene derecho".

<http://www.madriadiario.es/2008/Junio/madrid/sociedad/79801/arganzuela-protesta-por-no-tener-ningun-instituto-de-eso-en-el-districto-menendez-sabanes.html>

MADRIDPRESS 09/06/2008

Arganzuela

Los vecinos recogen 6.000 firmas a favor de dos centros de Secundaria en Legazpi

Última actualización 09/06/2008@16:26:42 GMT+1

La Asociación de Vecinos Nudo Sur y las Asociaciones de Madres y Padres (AMPAS) de los colegios Miguel Unamuno y Tirso de Molina del distrito Arganzuela entregaron el lunes 6.000 firmas a la Comunidad de Madrid para exigir al Gobierno regional la creación de dos centros públicos de Educación Secundaria en el barrio de Legazpi, donde "no hay ningún centro de estas características", ante el crecimiento de población de los barrios del Nudo Sur, aseguró un

portavoz de la asociación y perteneciente a la AMPA del Colegio Tirso de Molina, Roberto Tornamira.

Asimismo, reclamaron la ampliación de los centros de Educación Primaria existentes, que según la misma fuente, que acogen mayor cantidad de alumnos de lo que deberían. Tornamira aseguró que estos centros adolecen de una "masificación absoluta", ya que ocupan el máximo de plazas posibles y aún así se han quedado 25 ó 26 niños fuera este año, "problema que se trasladara en breve tiempo a Secundaria".

La entrega de firmas se realizó en la sede del Ejecutivo regional en la Puerta de Sol, donde los vecinos estuvieron acompañados por la portavoz socialista en la Asamblea de Madrid, Maru Menéndez, la portavoz de IU en la Cámara regional, Inés Sabanés, y la secretaria de Educación del PSM-PSOE y concejal en el Ayuntamiento de Madrid, Ana de Sande. Reanudarán la recogida de firmas a partir de septiembre, cuando da comienzo otro curso escolar.

El representante de la asociación vecinal, que reclama dos centros educativos de "titularidad y gestión pública", señaló que la Junta Municipal de Distrito ha informado que construirá un centro cerca de las vías del tren de la calle Téllez, una ubicación criticada porque ya es parte de otro distrito.

Los vecinos quieren que el nuevo centro se sitúe en el entorno del Museo del Ferrocarril, donde hay un total de 50.000 metros cuadrados disponibles de Renfe, propiedad del Gobierno central. Aseguran que la Junta Municipal de Distrito alega que no tiene competencias y que no hay suelo público, pero creen que lo que falta es "voluntad política para la colaboración" entre distintas Administraciones.

Tornamira criticó que el barrio de Legazpi, que cuenta con entre 20.000 y 30.000 ciudadanos, no tenga un centro de Secundaria público, y que la dotación total del distrito de Arganzuela sea la cuarta parte de otros lugares con el mismo volumen de población, como es el caso de los vecinos de Soria, Segovia y Ávila juntas.

Maru Menéndez calificó la reivindicación de los vecinos como "completamente justa", y señaló que el Gobierno de Aguirre no puede seguir "dando la espalda a las demandas de la ciudadanía, ya que son muchas la movilizaciones que se están produciendo en el ámbito de la educación".

"El conjunto de la comunidad educativa está llevando a cabo importantes movilizaciones en defensa de la escuela pública", explicó Menéndez, quien señaló que "hoy se ha hecho entrega de más de 6.000 firmas, lo que supone por una parte la implicación de las familias en la educación de sus hijos, y por otro, que desgraciadamente tengan que recurrir a este tipo de reivindicación dado que no es posible establecer un marco de interlocución con el Gobierno de Esperanza Aguirre".

Los padres y madres de los centros organizadores arremetieron contra la situación de "abandono" por parte del Gobierno regional y la "insostenible" saturación de las aulas, donde además las zonas comunes se encuentran

ocupadas por nuevas aulas que absorben a los alumnos que se van incorporando debido a la falta de nuevos colegios en la zona.

Por su parte, Sabanés dijo que el Ejecutivo autonómico "tiene que escuchar a los vecinos. No es posible que se construya un barrio nuevo, miles de pisos, sin tener en cuenta las necesidades educativas y de otras infraestructuras de sus futuros habitantes".

Además, consideró que "las reivindicaciones de las familias y vecinos de Arganzuela son más que razonables, pues no es posible que en una zona que está experimentando el crecimiento de Arganzuela no haya una planificación de nuevos equipamientos educativos".

Asimismo, la diputada regional exigió al Ejecutivo autonómico que "escuche a los vecinos y que planifique, no se limite a construir pisos sin dotar a los barrios de los equipamientos a los que tiene derecho". "Es ahora cuando hay que empezar a construir el Instituto demandado, no dentro de unos años cuando ya sea muy tarde y los niños que hoy están en los colegios de primaria del barrio se vean obligados a trasladarse a otros lugares a estudiar Secundaria", señaló.

La diputada regional y portavoz de IU en la Comisión de Educación de la Asamblea de Madrid, Eulalia Vaquero, que también estuvo presente en la entrega de las firmas, indicó que "los colegios públicos de la zona están saturados, con ratios elevadas de alumnos por aula".

Vaquero recordó que recientemente planteó en la Comisión de Educación de la Asamblea de Madrid la necesidad de construir un Instituto de Educación Secundaria en el ámbito comprendido entre el Paseo de las Delicias, el parque Tierno Galván y la M-30, con independencia del previsto en la zona de Méndez Álvaro, y que la respuesta de la Consejería fue que "no era necesario", lo que demuestra, a juicio de Vaquero, "el desconocimiento o desinterés del Gobierno regional por la Educación".

<http://www.madridpress.com/noticia.asp?ref=75119>

MADRID DIGITAL 09/06/2008

Socialistas apoyan la reivindicación de vecinos de Arganzuela de un nuevo instituto para secundaria



Foto: Prensa PSOE - madriddigital.info 09/06/2008 -

Madrid, 09/06/08- La portavoz socialista en la Asamblea, **Maru Menéndez**, y la secretaria de Educación del **PSM-PSOE** y concejal en el Ayuntamiento de Madrid, **Ana de Sande**, acompañaron esta mañana a los padres y madres del distrito de Arganzuela que entregaron más de 6.000 firmas en la sede del Gobierno de **Esperanza Aguirre** para la construcción de un instituto de Educación Secundaria en el distrito (foto). Esta es sólo la primera remesa de firmas, ya que los convocantes esperan aportar más a partir de septiembre.

Maru Menéndez calificó la reivindicación de los vecinos de Arganzuela de "completamente justa", como es la dotación de una infraestructura educativa en un distrito que sufre carencias en este sentido: "El Gobierno de Aguirre no puede seguir dando la espalda a las demandas de la ciudadanía, ya que son muchas la movilizaciones que se están produciendo en el ámbito de la educación", recordó la portavoz socialista.

"El conjunto de la comunidad educativa está llevando a cabo importantes movilizaciones en defensa de la escuela pública", continuó

Menéndez, que explicó que “hoy se ha hecho entrega de más de 6.000 firmas, lo que supone por una parte la implicación de las familias en la educación de sus hijos, y por otro, que desgraciadamente tengan que recurrir a este tipo de reivindicación dado que no es posible establecer un marco de interlocución con el Gobierno de Aguirre”.

Por ello, la portavoz socialista afirmó que “hoy, cuando se celebran los 25 años de la **Asamblea de Madrid** hemos decidido estar con los ciudadanos y atender sus problemas debido a que el Gobierno regional está ausente”.

Una cuarta parte

En este sentido, los padres y madres de Arganzuela, cuya población es la equivalente a la suma de las provincias de Soria, Ávila y Segovia, explicaron que en el distrito sólo se cuenta con una cuarta parte de las infraestructuras educativas de estos territorios, por lo que reclaman “a igual número de población iguales infraestructuras”.

Denuncian su situación de “abandono” por parte del Gobierno regional y la “insostenible” saturación de las aulas, con una ratio de 25 a 26 alumnos por aula en el caso de los colegios públicos **Tirso de Molina** y **Miguel de Unamuno**, donde, explican, las zonas comunes se encuentran ocupadas por nuevas aulas que absorben a los alumnos que se van incorporando debido a la falta de nuevos colegios en la zona.

Esta saturación en la Educación Primaria se extenderá en pocos años a la Educación Secundaria, advierten los padres, por lo que exigen al Gobierno de Aguirre que construya, al menos, un nuevo instituto en el distrito. **(Redacción)**

http://madriddigital.info/detalle_noticia.php?id=200806091343180bf919766e034b739a77eef5c26d688b